(DE NUESTRO CORRESPONSAL EN DICHA CIUDAD)

LOS QUE VERANEAN

Ha salido para sus posesiones de Mouriscados (Mondariz), el culto maestro y concejal de este Ayuntamiento, don Dalmiro Pregal Rodríguez, en donde se propone pasar la temporada de vacacio-

Que la estancia en aquellos hermosos de acuerdo con el asunto que se trata. valles le sea agradable.

NUESTRA BANDA POPULAR

Banda Popular, con objeto de amenizar las fiestas que en honor de Santa Cristina y la Virgen del Libramiento se celebrarán en la Ramallosa y Morgadanes, respectivamente, durante los días 23, 24, 25 y 26 del corriente.

UN RUEGO A NUESTRO ALCALDE.-

Afortunadamente los tudenses tenemos una Alameda que ya quisieran para sí muchas ciudades. Natura fué pródiga con nosotros.

Pues bien; por una de esas crueles ironías de la vida, tan bello paraje se halla en el más completo abandono.

No ya sólo echamos de menos en aquél delicioso lugar unos jardines que lo hermoseen, completando así la obra de Dios, sinó también la luz de una mise_ rable candileja durante la noche.

sitio tan agradable, pues además de exponerse a ver algún cuadro desagradable, sus huesos se ven amenazados ante la posibilidad de llevar no ya una paliza, jarro o sencillamente contra un tronco de un árbol.

A esto hemos de añadir el pavor que causa en nuestro espíritu la estancia en aquel lugar, pues las ramas de los árboles en su movimiento rítmico provocado por el viento, se asemejan en su balanceo a una legión de fantasmas ejecutando una danza siniestra.

No es extraño, pues, que ante tanto peligro y la posibilidad de experimentar obstinada resistencia en visitar lugar tan predilecto.

Hoy me dirijo pues a nuestro culto alcalde señor Ferreira Martín de Argenta, para rogarle tenga a bien levantar la pena de "ostracismo" a que por antecesores suyos fué condenada nuestra

Dignese, pues, ordenar su arreglo y hermoseamiento, siendo pródigo en lo que a la luz se refiere.

Es obra de cultura, higiene y moral. Para que no se crea caprichosa la con sideración de esos tres aspectos, aclararé la significación que pretendo darles

De cultura no sólo considerándola en si mismo tanto a nuestros ojos como a los extraños, sinó también porque con Hoy sale para el Valle Miñor nuestra ello se nos facilita ocasión de aunar y conocer la obra de Dios, siendo su contemplación como bálsamo que cae en el

De higiene por cuanto que con la existencia, de este parque, los vecinos podrán encontrar en él una compensación, NUESTRA INCOMPARABLE ALAMEDA respirando a pleno pulmón y contrarres tar asi los efectos perniciosos de una vivienda antihigiénica.

De moral, porque dejară de ser aquél sitio, lugar de escándalo y refugio de hechos repugnantes, que desdicen del buen nombre de Tuy, cuya responsabilidad incumbe a nuestro Ayuntamiento, que, con su punible abandono, lo facilitan para hechos semejantes.

Sé que alguien llamó la atención del hecho anómaio que señalo y se le contestó que no era posible porque se le Ahora nos explicamos la oposición de había declarado "guerra sin cuartel" a los vecinos en frecuentar con asiduidad las lámparas y por otra parte el vecindario se mostraba reacio en la visita a

En cuanto al primer inconveniente, ¿es qué la autoridad vá a someterse insinó un golpe por tropiezo con un gui- condicionalmente al capricho de ciertas gentes incultas? obrar así es claudicar con dichas gentes y menoscabar el prestigio de la autoridad que debe permanecer incólume por encima de todo.

Contra los rebeldes y malvados está la justicia con su mano inflexible y la execración pública.

Y en cuanto al segundo reparo, bien fácil es el remedio: que nuestra Banda y se verá si concurre o no el público, cuya rutina de costumbres hemos de lamentar, dejando el paseo de la Corredera, que para paseo de invierno puede ciará el principio de los festejos. pasar, pero teniendo una Alameda como tenemos la elección no es dudosa: panorama soberbio, que no tiene rival. Su situación privilegiada nos causa la iluen cualquier estación climatológian de primer orden.

Esperamos, pues, que nuestra primera autoridad, recogiendo nuestra indicacorazón, haciéndonos asi mejores y más ción, se haga eco del sentir de gran parte de la opinión, y con ello dejará ciana y de acetileno y globos, encargaun grato recuerdo de su actuación.

UNA BODA EN RIBADELOURO

El domingo último han contraído matrimonio en la inmediata y laboriosa parroquia de Ribadelouro la bella señorita Carmen Vázquez, hija del industrial don Constantino, con el ganadero José Rodríguez Vila.

Apadrinaron a los contrayentes el industrial de Caldelas, don José Fernández Arós y su esposa doña Rosalfa Vázquez, cuñados de los desposados.

Después de la ceremonia religiosa los invitados al acto fueron obsequiados con una suculenta comida, en casa de la des-

A esta boda concurrieron muchas personas de Vigo, esta ciudad y otros puntos, prueba de las muchas amistades con que goza el señor Vázquez, que nos abstenemos de apuntar ante la posibilidad de incurrir en alguna omisión lamen-

Los nuevos esposos salieron en viaje de luna de miel para la vecina República Les deseames muchas felicidades en su nuevo estado.

Taberneros

Os invito a que probeis los vinos tintos que con frecuencia estoy recibiendo de Utiel y Requena, asi como los excetal auto_sugestión, el público muestre lentes blancos de Alicante cuya pureza está debidamente garantizada

> Venta mínima por bocoyes los tintos y por tercerolas los blancos Precios especiales para partidas de alguna importancia

Almacén de Coloniales.-EMILIO PRESA VIGO

ARMADORES

A LOS ARMADORES. Se aseguran las embarcaciones con fuez za motriz a vapor y a gasolina, en muy buenas condiciones. También se asegura la tripulación de las mismas.

Pedir datos a JAIME A. PO-RRUA, Colón, 45 primero-VIGO

A PERSONAS DE MODESTO CAPITAL que quieran asegurar ventajoso porvenir ofrecemos magnificas propiedades con amplias facilidades de pago. No traaremos con intermediarios.

AGENCIA DE NEGUCIOS MER-CANTILES LTDA. García Olloqui, 19.

ARRIENDOS

HABITACION PARA DESPACHO 3e desea una habitación con enrada independiente en primer piso.

Ofertas a Lista Correos. Cédua núm. 20.704.

COLOCACIONES

PROFESOR de Primera Enseianza con o sin título, precisase en la Sociedad de Agricultores ie Lavadores.

Las colicitudes deben presenarse al presidente de la misma, odos los miércoles y jueves de este mes de ocho a nueve de la noche; quien informará a la vez le las condiciones.

JOVEN de 15 a 16 años, con nstrucción, que tenga afición al fotograbado, se desea urgentemente. Dirigirse a esta Admiaistración.

FORJADOR que sepa bien su obligación, se NECESITA.

Enrique Lorenzo y Compañía. Talleres: Canceleiro.-VIGO.

OCASIONES

SI EL LECTOR interesa invertir su dinero en una finca, que | García Olloqui, 5.-VIGO.

a la vez que le sirva de recreo quiera encontrar la parte utiliaria, puede conseguirlo a poco que se moleste en visitar esta que e le propone. Tiene casas, pacra, campo, agua y sin ser exceivamente grande, tiene además otras condiciones estimables que se pueden apreciar sobre el te-

Informarán en esta Adminisración.

PAPELETAS DE EMPEÑO de la Caja de Ahorros, compramos. GESTIONAMOS HIPOTECAS SOore propiedades en Vigo. Absoluta reserva y equidad en todas nuestras negociaciones.

AGENCIA DE NEGOCIOS MER-CANTILES LTDA. García Olloqui, 19.

RESTAURANTS

PENSION LA "PERLA DE GA-LICIA" .- Almuerzo o comida por abono Ptas. 2'10.

Dirección, Príncipe, 39 segun do. Teléfono 421.

VENTAS

SE VENDEN cuatro bocoyes de vino tinto y uno de blanco, todo el de superior calidad, a precio conveniente, procedente de una afamada bodega de Sotomayor, D. Víctor Boullosa, juez municipal en Arcade, dará razón.

MADERAS DEL PAIS en vigas tablas y tablones de pino, nogal v alixo. Grandes existencias en tabla y tablón de castaño.

Manuel Secane, frente a la Estación del Ferrocarril Orenso

VINO DE RIOJA. Puro y exquisito. Se vende al detall a pesetas 0'60 litro. Al por mayor precios excecionales. Todas las semanas se reciben partidas.

Para pedidos: José Moreiras,

CALDERA MARINA, semi-nueva se vende para máquinas tipo Pareja para 140/250 libras de presión, completa, y dispuesta para entrega inmediata, con gri-fería, emparrillado y caja de hu-

Enrique Lorenzo y Compañía. Talleres. Calle Canceleiro-VIGO

DESDE 6.000 PESETAS, CA-SAS. Desde 3.000 pesetas, terrenos; desde 35.000, quintas con chalet. Dentro de Vigo y en alrededores. Nadie ofrecerá mejores oportunidades

AGENCIA DE NEGCCIOS MER-CANTILES LTDA. García Olloqui, 19.

PESETAS una docena de vasos de cristal fino para agua, Avenida García Barbón, 7.

SEMILLAS. Seleccionadas de legumbres, flores y forrajeras; árboles frutales y forestales; plantas de adornos; bulbos de Holanda; coronas y ramos de flores confeccionadas con es-

Horticultura Philippot, Poli carpo Sanz, 13 .- VIGO.

OMNIBUS de 2 toneladas algo usado, se vende. Precio y condicines muy favorables. H. Künne, Urzáiz, 48.

SE VENDEN muy baratos, un "Mercedes" Faetón, un "Adler" Limonsine, un "Presto" Turismo y dos Camionetas. Ferertería Ber nárdez, Príncipe, 65.-VIGO.

NOS ESPECIALIZAMOS en la negociación de propiedades, procediendo con seriedad y reserva. Tratamos directamente con compradores o vendedores sin alerar precios en perjuicio de na-

AGENCIA DE NEGOCIOS MER-CANTILES LTDA. García Olloqui, 19.

La publicidad en esta Sección, es la más económica y práctica, recomendándose por sus rápidos beneficios y segura obtención de cuanto se desea

FIESTAS EN BEADE

El sábado, domingo y lunes próximos se celebrarán en la parroquia de Beade Popular dé sus conciertos en aquél lugar las tradicionales fiestas en honor de San-

El primero de dichos días, a las ocho de la mañana, una salva de bombas anun

A las once, repique general de campanas, cohetes y bombas.

A las seis de la tarde hará su entrada sión que puede sugerirnos la estancia Balneario de Mondariz, que tan acerta- villo. damente dirige don Rafael Franco.

A las ocho de la noche visperas, con do pirotécnico de Priegue den Eugenio noche. Costas Piñeiro, iluminación a la venedos al señor Durán, de Lavadores.

Amenizarán la verbena la citada banda y varias gaitas del país.

El domingo' habrá misas a las ocho, a las diez y a las once, esta última solemne, predicando el sermón el Padre Evangelista de Ediazabal, superior de la Residencia de Capuchinos de Vigo.

Seguidamente saldrá la procesión, que se repetirá a las cinco de la tarde, rien la parroquia la banda de música del fándose a continuación un hermoso no-

Lucgo habrá concierto por la música y las gaitas y se elevarán varios globos; fuego fijo y de aire, a cargo del afama- durando la velada hasta las doce de la

> El lunes continuará la fiesta, saliendo a las once la precesión.

Pan atrasado ENTERO Y RALLADO

EL MEJOR PIENSO para cerdos aves y caballerias Se vende a CUATRO PESETAS LA ARROBA en la

Panificadora Viguesa Teléfono, núm. 779

Vendo en buenas condiciones

máquina marina nueva, con condensador, de 71/8×14 1/4×10 pulgadas

Motor Marino, nuevo, de 5 H. P. con cambio de marcha, " " " " " " " "

8 H. P. "

Máquina de hacer telas para jergones metálicos, con juego de 12 hoquillas para 1, 2 y 3 hilos a la vez, en diferentes números de alambre, dispuesta para fuerza motriz y a mano, último modelo. Inglesa. Informes: Tallleres Mecánicos del Avelino Iglesias. Hospital, 45, VIGO.

VINOS

Valdepeñas, Bierzo y cosecha de Arbones Manuel Fernández García

Se vende trainera nueva

con motor de 14 H. P. 2 cilindros, para aceites pesados, consumo 1'20 pesetas por hora, marcha ocho millas. Razón y detalles: Talleres mecánicos de Avelino Iglesias, Hospital, 45, VIGO.

AUTOS DE ALQUIL Pontevedra-Vigo

CON UN SERVICIO PARTICULAR

diariamente saldrá un automóvil, entre ocho y nueve de la noche, de Calle de Progreso, 1, al lado de la Plaza de la Peregrina excepto

Automóviles de alquiler, marca Hudson, Dodge y Ford, perfectamente equipados para cortos y largos viajes, a precios módicos.

MANUEL ALVAREZ. - Progreso, 1. - PONTEVEDRA

Banco hipolecario de España PRESTAMOS REALIZADOS por valor de más de MIL MILLONES DE PTS.

El Banco Hipotecario de España, creado con la intervención del Gobierno para concluir cen la usura, realiza préstamos a plazos de cinco a cincuenta años, sm que el prestatario al finalizar el contrato, tenga que devolver el dinero percibido. bastándole para saldar la deuda en el plazo de máximo, satisfacer los intereses que más frecuentemente suelen cobrar los prestamistas particulares, y quedando no obstante, a su voluntad, el devolver la suma en el momento que quiera, y aun entregar cantidades a cuenta, rebajando los intereses correspondientes a las can-

INTERES 5 y 112 POR 100 ANUAL

tidades anticipadas. Dicho Banco concede sus préstamos: Con garantia de toda clase de fincas urbanas: a los que construyen edificios, facilitando cantidades después de tervinados, y el resto a medida que van realizándose las obras, y, por último, para

ambiar hipotecas hechas con prestami tas o con otros Bancos.

LA CONTRIBUCION DE UTILIDADES NO LA PAGAN LOS DEUDORES DEL BANCO, al contrario de lo que ocurre con capitalistas particulares y aún con otros Bancos y Cajas de ahorro.

Banco Hipotecario se reembolsa a la vez del capital e intereses en las anualidades que percibe, y éstas se estipulan a voluntad del prestatario, al otor garse la escritura, siendo en consecuencia la anualidad tanto más pequeña cuanto mayor es el tiempo convenido por el préstamo, que puede efectuarse por los plazos y anualidades siguientes:

"En un préstamo de 50 años tendrá que abonar el prestatario el 6'49 por 100 anualmente, con lo cual tendrá satisfecho el capital y los intereses al cabo de dicho plazo. Si el prestatario quisiera satisfacer su deuda en el plazo de 45 años; eno pizzo. Si el prestatato quistra sansfacel su dedua en el pizzo de 45 anos, tendrá que abonar anualmente el 6'62 por 100; para saldarla en 40 años tendrá que abonar el 6'80; en 35 años, el 7'03; en 30, el 7'44; en 25, el 8'00; en 20, el 8'90; en 15, el 10'47; en 10, el 13'73, y en 5, el 23'74 por 100.

Los que reciben dinero del Banco Hipotecario no contraen una deuda; solamente se imponen un censo por el plazo que voluntariamente designen, pudiendo no obstante, redimirlo en el momento que quieran.

Para obtener los beneficios que concede el Banco Hipotecario, basta que las fincas urbanas que se ofrezcan en garantía, se hallen inscritas a nombre del peticionario como dueño, y no en virtud de expediente posesorio, a no ser que la antigüedad de éste pase de treinta años, y que su valor sea cuando menos del doble de la cantidad solicitada.

Agencia en VIGO-Victoria, 34

Vidriera Internacional

S. ZAVALA Y CIA. S. EN C.-Zubieta, núm. 7.-SAN SEBASTIAN

Grandes Almacenes de Vidrios de todas clases y espesores, Baldosas prismáticas para pisos. Lunas para escaparates y espejos, biselado, curvado, grabado y decoración de vidrios y cristates. Fabricación de rotulos, vitrinas y vidrieras artisticas,

- Servicio rápido.--Precios sin competencia -